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В статье рассматриваются актуальные проблемы противодействия преступлениям, совершаемым в сфере миграции в эконо-
мико-правовых условиях развития России. Комплекс проблем, связанных с незаконной миграцией, представляет существенную 
угрозу для экономической безопасности, а также причиняет ущерб национальным интересам государства. Незаконная миграция 
находит широкое распространение в условиях глобализации. Ежегодно увеличивается прирост миграционной преступности. 
Автор анализирует различные подходы к определению понятия преступлений в сфере миграции, особенности и проблемы их ква-
лификации, предлагая меры и направления по противодействию рассматриваемому общественно опасному явлению в условиях 
современной правовой действительности России. 
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This article discusses the current problems of countering crimes committed in the fi eld of migration in the economic and legal conditions 
of Russia’s development. The problem of illegal migration poses a signifi cant threat to economic and fi nancial security, as well as harms the 
national interests of the state. Illegal migration is widespread in the context of globalization. Migration crime increases every year. The author 
analyzes various approaches to the defi nition of crimes in the fi eld of migration, features and problems of their qualifi cation, and suggests 
measures and directions to counteract the considered socially dangerous phenomenon in the modern legal reality of Russia.
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